

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai perbedaan hasil belajar mahasiswa PGSD FKIP Universitas Palangka Raya yang tinggal bersama orang tua dengan di kost, diperoleh kesimpulan tidak terdapat perbedaan hasil belajar mahasiswa yang tinggal dengan orang tua dengan yang tinggal di kost. Hal ini dibuktikan dari Rata-rata hasil belajar (IPK) mahasiswa yang tinggal dengan orangtua adalah 3,38 dan yang tinggal di kost adalah 3,35. Dengan hasil perhitungan di mana diperoleh nilai *Sig.(2-tailed)* adalah sebesar 0,436. Nilai 0,436 ini tentu lebih besar dari 0,05. Maka tidak terdapat perbedaan hasil belajar antara mahasiswa yang tinggal dengan orang tua dengan yang tinggal di kost. Dengan demikian maka  **$H_a$  ditolak dan  $H_0$  diterima**, yang berarti **tidak terdapat perbedaan hasil belajar mahasiswa** Program Studi PGSD angkatan 2014 yang tinggal dengan orang tua dengan yang tinggal di kost.

#### B. Saran-Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian ini, dapatlah diajukan beberapa saran yang ditujukan kepada berbagai pihak yang berkenaan dengan hasil belajar mahasiswa dan tempat tinggal mahasiswa selama kuliah, yaitu:

- 1) Kepada para mahasiswa yang selama kuliah tinggal di kost, ternyata tinggal di kost juga memiliki hasil belajar yang tidak berbeda dengan hasil belajar mahasiswa yang tinggal dengan orang tua. Jadi sebagai mahasiswa yang tinggal di kost jangan merasa berbeda atau beranggapan bahwa jauh dari

orang tua membuat kalian kurang semangat belajar, justru karena kalian jauh dari orang tua kalian harus bisa lebih semangat belajar dan bisa membuktikan diri kepada orang tua kalian di kampung bahwa kalian bisa mandiri.

- 2) Kepada mahasiswa agar lebih cermat dalam memanfaatkan waktu untuk belajar, karena waktu yang tersedia hanya dimanfaatkan untuk mengurus dirinya sendiri, sehingga lebih banyak waktu yang dapat digunakan untuk belajar dan mengerjakan tugas.
- 3) Kepada orang tua mahasiswa agar lebih sering berkomunikasi dengan anaknya dan memberikan dukungan, memberikan saran/nasehat dan selalu memiliki pandangan positif terhadap anaknya.